Verleihung der "Ernst-von-Bergmann-Plakette"

und des Deutschen Ärztetages verlieh auf Beschluß des Vorstandes der Bundesärztekammer die "Ernst-von-Bergmann-Plakette" **Herrn Dr. med. Peter Schwenke, Leipzig,** für seine Verdien-

Der Präsident der Bundesärztekammer

ste um die ärztliche Fortbildung. Seine hervorragenden Leistungen als Arzt und Berufspolitiker vor und nach der Wende wurden damit erneut geehrt. Sein Einsatz und Gestaltungswille zur Wiedervereinigung für ein neues Gesundheitswesen waren beispielhaft. Der Kammerpräsident, Prof. Dr. Jan Schulze, der Ehrenpräsident, Prof. Dr. Heinz Diettrich, die Geschäftsstelle und der Vorstand der Sächsischen Landesärztekammer gratulieren recht herzlich.